



SCOOP

INDIGO

 La campagne de financement chez Indigo nous a rapporté 880\$. Bravo à Jessica Godmaire, Jade Lamarre, Justin Robert, Miguel Ménard qui ont fait un travail formidable auprès des clients du magasin. Et merci à tous les élèves qui ont participé à la préparation grâce au soutien de Mrs Blackburn et de Kathleen Henry. Grand succès et de nouveaux livres pour les classes!!!

GRADUATION MATERNELLE



Les élèves de maternelle ont obtenu leur diplôme de graduation vendredi. Nous les félicitons pour avoir franchi cette étape. Ils nous ont impressionnés lors de ce grand événement. Merci aux enseignantes, au personnel et aux bénévoles qui ont aidé à la préparation de cette belle célébration. Et merci aux parents qui nous ont permis de déguster un délicieux repas communautaire.

DÉPART DES 6^e année

Nous devrons dire adieu à nos élèves de 6^e année à la fin de la semaine. Les élèves feront leur voyage de fin d'année lundi (Arbraska), et leur cérémonie de graduation aura lieu mardi. Pour conclure le tout, ils iront à la Cage aux sports pour le repas du midi le dernier jour d'école. Beaucoup d'émotions à prévoir à l'horaire...

SORTIES

De nombreuses sorties scolaires ont eu lieu lors des dernières semaines. Les élèves de maternelle sont allés au centre de plein-air Estacade ainsi qu'au jardin botanique, les classes de 1^e année sont allées à l'insectarium, les 2^e année au Cache à l'eau, les groupes de 3^e et 4^e sont sortis au parc du Mont St-Bruno, les 5^e et 6^e sont allés visiter Ottawa. On ne peut pas dire qu'on s'est ennuyé!!!

SHRINERS

Les groupes de 3^e et 4^e année sont allés rendre visite à l'hôpital Shriner pour remettre le chèque provenant de l'argent amassé lors du Mini-Bazar qui a rapporté **835\$**. Merci à vous tous pour votre participation! Nous avons fait des heureux!



SSIAA

Bravo à nos élèves pour leur belle participation aux compétitions de Soccer et d'athlétisme. Les garçons ont terminé en 1^e position au soccer et les filles en 2^e! Les garçons ont terminé en 1^e position en athlétisme dans la catégorie C et en 3^e toutes catégories confondues. Comme toujours, nos Cougars nous rendent fiers et M. Laurent y met tout son cœur. Un grand merci!

**SPECTACLE DE CHORALE ET GUITARE**

Les élèves inscrits aux cours de guitare et ceux aux leçons de chorale nous ont présenté un spectacle de grande qualité. Les parents ont été sous le charme . Nous avons de nombreux talents dans cette école! Merci à Willow Quig pour cette belle présentation.

DANSE DU PRINTEMPS - FONDATION SOUTH SHORE

La danse du printemps a été un grand succès. De nombreuses familles étaient présentes et la soirée fut des plus agréables. Merci à tous les membres du PPO pour cette belle organisation. Nous avons accumulé lors de cette soirée un montant de **1750\$**. Et les montants reçus des généreux donateurs à la Fondation South Shore totalisent **1470\$**. Tout cet argent a été investi dans l'achat d'un écran géant et d'un projecteur qui seront installés dans le gymnase. Une très belle acquisition pour l'école que les élèves apprécieront certainement!!!

LABORATOIRE DE SCIENCE

La bibliothécaire de notre école, Mme Nadine Beaudin, travaille à des changements importants pour améliorer les lieux. Dans les prochains jours, les ordinateurs de l'école seront relocalisés dans la bibliothèque ainsi que dans les classes . La bibliothèque sera ainsi plus multifonctionnelle et mieux adaptée aux nouvelles réalités. Par ailleurs, nous aurons un nouveau laboratoire de science disponible pour les élèves durant les heures de classe et du service de garde. Nous pourrons également faire une meilleure utilisation des nombreux spécimens offerts par M. Georges Brossard qui continue de nous assister dans notre projet de laboratoire. Je vous invite à venir visiter les lieux lors de la prochaine année scolaire.

**JOURNÉE EN FOLIE**

Notre *journée en folie* aura lieu ce jeudi (vendredi en cas de pluie). Hot dogs au menu! N'apportez pas de lunch, sauf si votre enfant ne mange pas de hot dog.

**BRAVO À NOS CHAMPIONS DU LIVRE D'OR!!!!!!!!!**

Alexis Beaulieu, Anthony Labelle, Noah Danis, Amélie Pelletier, Valentina Patriarca, Sophia Malin, Alek Lesière, Summer Bridges, Ariel Mc Intyre, Sofia Reda, Léo Griffin, Rémy Lemieux, Emily Hallé, Zoé Durand, Evan Doyle, Amandine Saintonge, Parker Cain, Elizabeth Tessier-Côté, Sandryne Camiré, Emily Salvail, Jessie Lea Ferreira, Annorah Turner, Arielle Pelosse, Alec Gallant, Olivia Brun, Victoria Freire, Tristan Claveau, Bianca Groleau, Olivia Caporale, Maya Phillips, Skye Cuscuna, Wylliam Denis, Gabriel Greene, Giada Patriarca, Ellia Turner.

**DATES À RETENIR :**

19 juin (20 en cas de pluie) : Journée en folie

20 juin : Dernier jour d'école!!! Début des **grandes vacances!!!**



SCOOP



The financing campaign at Indigo Dix30 has brought us \$880! Congratulations to Jessica Godmaire, Jade Lamarre, Justin Robert, and Miguel Ménard for all their hard work. Thank you to all the students who participated, with the support of Mrs. Blackburn and Kathleen Henry. It was a great success and there will be many beautiful new books for our classrooms!!!



KINDERGARTEN GRADUATION

The Kindergarten students received their diplomas this past Friday. We congratulate them for this great achievement. We were very impressed by this special event. Thank you to the teachers, staff and volunteers who helped to prepare this beautiful celebration. Finally, thank you to the parents for creating such a delicious buffet for all to enjoy.

DEPARTURE OF THE GRADE SIX STUDENTS

We will be saying goodbye to our Grade Six students at the end of this week. They will be travelling to Arbraska for their end of year trip on Monday, and their graduation will take place on Tuesday. To conclude, they will be going to *Cage aux sports* for lunch on their last day of school. Lots of emotions are on the schedule!

FIELD TRIPS

Many class field trips have been taking place over the last few weeks. The Kindergarten classes went to Estacade, as well as to the Botanical Gardens. The Grade One classes went to the Insectarium, the Grade Two classes to *Cache à l'eau*, the Grade Three and Four classes went to Mont St-Bruno Park, and the Grade Five and Six classes went to Ottawa. We definitely cannot say that they have been bored!!!

SHRINERS

The Grade Three and Four students went to visit the Shriners Hospital in order to deliver the cheque for the \$835 they raised from the Mini-Bazar. Thank you all for your participation! You have made many happy faces!!



SSIAA

Congratulations to our students for their participation in the Soccer and Athletics competitions. The boys finished 1st in soccer, and the girls in 2nd! The boys finished 1st in athletics in the C category and 3rd place overall. As always, our Cougars have made us proud, and Mr. Laurent has given his all. A big thank you!



CHOIR AND GUITAR SHOW

The students who were signed up for the guitar and choir classes put on an amazing show! The parents were charmed. We have some wonderful talent in this school! Thank you to Willow Quig for this beautiful presentation.

SPRING DANCE - SOUTH SHORE FOUNDATION

The Spring Dance was a great success. Many families participated and all enjoyed the evening. Thank you to all the members of the PPO for organizing the event. We raised a total of **\$1750** and the amount from the generous donors of the South Shore Foundation totalled **\$1470**. All of this money has been invested to buy a giant screen and projector, which will be installed in the gym. A beautiful acquisition for the school that the students will surely appreciate!

SCIENCE LAB

Our school librarian, Mme. Nadine Beaudin, is currently working on some big changes to improve the library. In the coming days, the school's computers will be moved into the library, as well as in certain classes. The library will then become more multifunctional and more adapted to today's realities. As a result, we will have a new science lab available to the students during class time as well as during daycare. It will also allow us to better utilise the many specimens that have been offered to us by Mr. Georges Brossard, who is assisting us in our science lab project. I invite you to come and visit the new premises during the next school year.



FUN DAY

Our annual FUN DAY will take place this Thursday (or Friday in case of rain). Hot dogs are on the menu! Do not bring a lunch, unless your child does not like hot dogs.



CONGRATULATIONS TO OUR GOLD BOOK CHAMPIONS!!!!!!

Alexis Beaulieu, Anthony Labelle, Noah Danis, Amélie Pelletier, Valentina Patriarca, Sophia Malin, Alek Lesière, Summer Bridges, Ariel Mc Intyre, Sofia Reda, Léo Griffin, Rémy Lemieux, Emily Hallé, Zoé Durand, Evan Doyle, Amandine Saintonge, Parker Cain, Elizabeth Tessier-Côté, Sandryne Camiré, Emily Salvail, Jessie Lea Ferreira, Annorah Turner, Arielle Pelosse, Alec Gallant, Olivia Brun, Victoria Freire, Tristan Claveau, Bianca Groleau, Olivia Caporale, Maya Phillips, Skye Cuscuna, Wylliam Denis, Gabriel Greene, Giada Patriarca, Ellia Turner.



DATES TO REMEMBER:

June 19th FUN DAY (20st if it rains)

June 20st LAST DAY OF SCHOOL! SUMMER HOLIDAYS BEGIN!!